



ひよこぐみだより 4月

新年度の生活がスタートしました。保護者の方と離れるとき不安な表情を浮かべていた子ども達も、日に日に園生活に慣れ、絵本を読んだり、好きなおもちゃで遊んだりして笑顔で過ごせる時間も増えてきています。保護者の方々と共に、日々成長していく姿を温かく見守っていこうと思います。



保育者が「外に行こうね。」「ワンワン、見つけに行こうね。」と声をかけると、帽子を被ろうとしたり、靴下を保育者に渡したりして戸外に出かける準備をする姿が見られるようになっていきます。



天気のいい日に園周辺を観察しながら散歩に出かけました。草花や虫などに興味があるようで、道端や畑に咲いている花を見つけたり、「ちょうちょ！」と友達が言っているのを見て、指をさして“見てっ！”というように教えてくれたりしました。また、犬や猫に出会うと「わんわん！」「にゃんにゃん、おった！」「ばいばーい！」などと言って手を振っている様子もありました。近くを散歩すると子どもたちにとってたくさんの発見があります。子どもたちの気づきや発見に共感し、耳を傾けながら散歩を楽しんでいきたいです。



おもちゃ紹介

< ぽっとな落とし >

< 準備物 >

○ホース 好きな長さ ○タッパー 蓋つきのもの 形はどんなものでも大丈夫です。

< 作り方 >

- ・ホースを誤飲しない程度の長さに切ります。
- ・タッパーの蓋にホースの大きさに合わせて穴をあけます。穴をあけた所をビニールテープ等で縁取りして、完成です。

★ 穴の大きさを調節してストンと落としたり、ぎゅっと力を入れて押し入れるようにしたりして楽しめます。

★ ペットボトルの蓋を2～3つビニールテープで巻いてホースの代用もできます。

